



Refuerzos. Seade y Alcalde

Pepe Grillo

pepegrillocronica@gmail.com



Lo que sigue es sacar las castañas del fuego. El gobierno mexicano prepara su línea defensiva. La integran el canciller Marcelo Ebrard y la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier. Ambos tienen buena mano izquierda. Saben que no es recomendable arrancar un proceso de conciliación burlándose del oponente como lo hizo el presidente. Además, contarán, según se dice, con el refuerzo de Jesús Seade, nuestro hombre en el oriente, que llevó la parte final de la negociación del T-MEC de modo que sabe lo que firmó el gobierno mexicano no solo en materia energética, sino también en el ámbito laboral. Porque no están ustedes para saberlo, pero el gobierno de EU ya abrió un nuevo frente, el laboral, en donde México es vulnerable, por lo que a partir de hoy se integra al equipo mexicano la titular del Trabajo, Luisa María Alcalde.

20 millones de pesos

A pesar de estar consternados por el sueldo de los funcionarios electorales, los diputados de Morena no se tentaron el corazón para gastarse 20 millones de pesos en un mes para organizar el Parlamento Abierto de la Reforma Electoral.

Se sabe que, como consecuencia de la Moratoria Constitucional, la iniciativa del presente no pasará, pero no importa porque lo que verdaderamente quieren es dedicarle un mes completo a dispararle fuego a discreción a los organismos electorales, comenzando por insistir en que son caros, aunque para decirlo piensen gastarse 20 millones.

Aunque no haya cambios constitucionales habrá cambios en las leyes electorales secundarias, en una jugada similar al debate de la reforma eléctrica.

El partido mayoritario y sus aliados tienen votos suficientes para hacer cambios en las leyes secundarias y por ahí se irán. De manera que sí habrá reforma electoral, aunque no la que el gobierno quería.

El diputado Ignacio Mier busca amarrar la candidatura de Morena para el gobierno de Puebla con la reforma electoral. Se irá con todo para complacer a AMLO.

Nueva República

Dijo que la iba crear y lo hizo. La Fundación Nueva República, creada por Porfirio Muñoz Ledo, ya es una realidad.

Se trata de una plataforma colectiva e incluyente que fomentará la generación de ideas, iniciativas y proyectos que respondan a los grandes retos del país. La idea es crear un espacio incluyente con pluralidad de voces de primer nivel que debatirán sobre las tareas pendientes.

En el lanzamiento acompañaron a Porfirio antiguos compañeros de lucha, como Cuauhtémoc Cárdenas y Amalia García, pero también intelectuales del nivel de José Woldenberg y dirigentes políticos, como Dante Delgado, de Movimiento Ciudadano. En los trabajos de la Fundación Porfirio no dejará pasar ninguna oportunidad para criticar a la 4T. Ayer sostuvo que se desmorona el Estado-nación, de ese nivel es la crisis, dijo.

La mortandad del Covid

Las cifras del Covid siguen al alza. Durante semanas se dijo ante el inusitado aumento de los contagios, que brotaron por todos lados, que lo importante era que no subieran ni las hospitalizaciones ni los fallecimientos.

Según las cifras del propio gobierno van tres días seguidos con más de cien muertos. Mas de 300 familias enlutadas en solo tres días.

No puede seguirse adelante como si no ocurriera nada, porque sí está ocurriendo y es grave.

Viejas mañas

A unos días de que Morena realice su jornada del 30 de julio, donde va a elegir a sus nuevos coordinadores, ya empezaron las disputas internas y las acusaciones en la CDMX

Grupos antagónicos chocan. Acusaron al secretario de Gobierno, Martí Batres, de utilizar viejas prácticas clientelares, para hacerse de votos. Incluso, entre ellos se acusan que uno de los operadores es Christian Olmedo, que ha llevado a cabo reuniones en la colonia Álamos y las Narvarte tratando de acarrear personas a cambio de su afiliación y voto,

¿Será que los números no le dan a Martí Batres?●